



Sóller es un municipio en el que el mar y la montaña se abraza

Considerado como uno de los grandes tesoros la isla de Mallorca, Sóller se encuentra sumergido entre una naturaleza tranquila y ofrece magníficos paseos, senderismo y exquisita gastronomía

Las Islas Baleares ya forman parte de la lista de los mejores destinos europeos para viajar

durante este año 2023 gracias a Sóller. Un pueblo ubicado en la geografía de la isla de Mallorca que ha conquistado el corazón de los visitantes al archipiélago por su rico patrimonio histórico y cultural, así como por el encanto de sus calles y paisajes.



Sóller es un municipio en el que el mar y la montaña se abrazan para dar refugio a un fértil y profundo valle de huertas y árboles frutales, entre los que destacan los naranjos, y rodeado por las altas montañas de la famosa Serra de Tramuntana. Este es el hecho que ha permitido que Sóller sea un pueblo conocido por producir alimentos de gran calidad con un sabor exquisito. Y es que, además de sus deliciosas naranjas, entre sus tierras se cultivan los olivos que elaboran uno de los mayores manjares de la isla, el aceite de oliva.

Por esta razón, en su gastronomía destaca la conservación de las recetas típicas de Mallorca elaboradas con auténticas delicias locales, como también es el caso de la gamba autóctona, que es capturada por los propios pescadores del Puerto.

Por supuesto, la gastronomía no es la única razón por la que el municipio ha merecido su lugar como uno de los mejores destinos europeos, pues Sóller es, además, cuna de la arquitectura modernista en Mallorca. Joan Rubió y Bellver o Antoni Castanyer construyeron grandes edificios que van desde la emblemática Iglesia de San Bartolomé hasta el Banco de Sóller, pasando por casales como Ca la Nena, Can Moyana y Can Massana, el museo modernista Can Prunera o el enigmático Cementerio de Sóller y su colección de esculturas modernistas.

Sin embargo, si hay algo por lo que Sóller mantiene su auténtico encanto del pasado se debe, en gran parte, a su famoso tren. Y es que desde el año 1912, este ferrocarril une el pueblo con la ciudad de Palma en un recorrido sinigual a través de montañas y valles conservando su carácter nostálgico y original. Además, también cuenta con un viejo tranvía de madera que ofrece un trayecto de 27 kilómetros entre el puerto y los huertos de naranjos.

La mirada a Sóller desde los asientos de estos vagones regala, tanto a locales como a visitantes, la oportunidad de conocer el municipio de la manera más cautivadora, transportándoles al pasado y haciéndoles descubrir la belleza de este lugar tan especial.



### El laberinto blanco de Menorca

A pesar de que Sóller haya sido el único pueblo balear que ha conseguido hacerse hueco entre la lista de mejores destinos europeos para 2023, cabe destacar que las Islas Baleares esconden otros muchos rincones secretos que no dejan indiferente a ninguno de sus visitantes. Uno de ellos es Alaior, un bonito pueblo del interior de Menorca distinguido por sus calles blancas empedradas, repletas de monumentos y lugares en los que perderse.

Fue fundada por el rey Jaime II de Mallorca y se caracteriza, entre otras cosas, por las magníficas vistas del verde paisaje de la isla que se pueden contemplar desde sus puntos más altos. Además, uno de los principales atractivos de la localidad son los caminos rurales que desembocan en algunas de las playas más bonitas de Menorca, como las aguas turquesas de Son Bou, o los barrancos de Cala en Porter, donde se puede disfrutar del sol y darse un refrescante chapuzón.

Por otro lado, Alaior es el lugar perfecto para aquellos fanáticos del pasado prehistórico, pues en la necrópolis de Calescoves se encuentran algunos de los yacimientos mejor conservados y de mayor relevancia de la isla, que ha sido declarada Patrimonio Mundial por la UNESCO gracias a sus monumentos megalíticos y poblados talayóticos.

### **Un espectáculo ibicenco de almendros en flor**

La primavera es una de las épocas más vivas y especiales del año para muchos, pues indica el renacer de la naturaleza y el momento en el que los bellos almendros florecen. Uno de los mejores lugares para admirar este espectáculo es Santa Agnés de Corona, ya que desde finales de enero sus campos comienzan a verse envueltos entre pequeñas flores blancas y rosas, que se combinan con los naranjos y limoneros.



[www.loscaminitos.com](http://www.loscaminitos.com)